



# あしはな



令和7年12月 南郷中学校PTA新聞



指揮者賞・伴奏者賞

齋藤 公志郎

沼村 恵呼



西 虎太郎

若松 夢翔



## 第50回文化発表会

10月31日文化発表会が行われました。会場には、各教科の作品の展示がされておりどれも立派な作品でした。今年は、1年生は「魚捌き体験を通して」「シーカヤック」についての発表。2年生は「職場体験の学習」をクイズ形式で会場を楽しませながら発表をしてくれました。3年生は「近い未来遠い未来そして今」を劇にして発表。テーマの通り10年後の自分たちを想像して演じてくれました。合唱の部では、全学年一生懸命練習を重ねた成果を発表できたのではないでしょうか。金賞3年2組、銀賞3年1組。歌声や立ち姿、一丸となったチーム力で、素晴らしい合唱をしてくれました。

## 9月に生徒会役員投票選挙がありました！

立候補者はそれぞれのマニフェストを掲げ演説を行い、生徒による投票からこの5名が選ばれました。先輩方から引き継がれた南郷中学校をさらに良い学校へ進化させていくことを、楽しみにしています。

## 生徒会役員紹介

生徒会長	2年	田中 純人
副会長	2年	土屋 海音
副会長	2年	岩切 姫花
総務	1年	鬼束 巴瑠
総務	1年	奥田 姫陽



今年も残すところ後わずかとなりました。来年も子どもたちの活動や成長の様子を、保護者や地域の皆さんに伝える場として、この誌面をお楽しみいただけたら幸いです。  
それでは良いお年をお迎えください。

